

Misión tripulada norteamericana llegará a Marte antes del 2030



La Habana, 11 oct (RHC) El presidente de Estados Unidos, Barack Obama, prometió este martes que su país estará en Marte antes del año 2030.

"Estamos trabajando en una sociedad con empresas privadas para enviar seres humanos a Marte, una misión que tiene el objetivo de hacer nuestra vida mejor aquí en la Tierra" explicó el mandatario durante una entrevista con la CNN.

El mandatario precisó que se está trabajando para construir "nuevos hábitat" en previsión de misiones más allá de los confines de la órbita terrestre.

"Hábitat que pueden transportar astronautas en misiones de larga duración en las profundidades" del espacio, agregó. "Estas misiones nos enseñarán cómo los seres humanos pueden vivir lejos de la Tierra, cosa fundamental en vista del largo viaje hacia Marte".



Radio Habana Cuba